

# Breitbandausbau schreitet gut voran



Matthias Reif, Martin Dötsch, Peter Roth, Josef Steiner, Hans Ramscheid, Alexandra Dötsch, Petra Steiner und Bernhard Merkenich lassen sich die Rohrtechnik von Thomas Sisterhenn erläutern. Foto:

**Kobern - Gondorf.** „Wo geht die Entwicklung hin? Was brauchen wir?“ Mit diesen Fragestellungen hat sich die Wählervereinigung Für Kobern-Gondorf-Dreckenach in den letzten Monaten auseinandergesetzt. Auslöser dazu waren die mittlerweile fast beendeten Glasfaserverlegungen von Gondorf aus über die Viehtrift bis zu den Solliger Höfen. Mittlerweile ist für alle zu erkennen, wie wichtig schnelle Datenverbindungen sind. Aus seiner beruflichen Tätigkeit weiß Thomas Sisterhenn dies einzuschätzen: „Bereits heute sind viele Anwendungen zu Hause an das Datennetz angebunden und benötigen immer wieder Updates. Dazu ist schnelles Internet absolut notwendig.“

Während zunächst der Ortsteil Dreckenach bestens versorgt werden konnte, folgte anschließend

die Ortslage Gondorf bis nach Kobern zur Realschule. Der Ortskern Kobern wird in den nächsten Monaten folgen.

Mit der Erschließung nicht nur der Ortslage der Gemeinde Kobern-Gondorf, sondern auch einer Vielzahl von Höfen kann Kobern-Gondorf dann auf eine mehr als hohe Abdeckung verweisen. Für Wolfgang Naunheim stellt der Glasfaserausbau eine notwendige Voraussetzung für die Lebensfähigkeit der Höfe dar: „Viele Anwendungen auch bei uns in der Landwirtschaft setzen heute beste Internetverbindungen voraus. Wir sind darauf angewiesen, gut angeschlossen zu sein, wenn wir unsere Betriebe ordentlich führen wollen.“

Die Glasfaserschließung ist aber für alle Bewohner der Außenlagen von Kobern-Gondorf

wesentlich. „Ob nun die Möglichkeit zur Heimarbeit oder das Arbeiten unserer Kinder zu Hause für Schule oder Ausbildung, oft wird der schnelle Zugang zum Internet vorausgesetzt. Durch die Glasfaser in Sollig schaffen wir Zukunftsfähigkeit bei uns vor Ort“, so Jürgen Georg.

Nach der Inbetriebnahme des Ausbaus Sollig und der Umsetzung im Ortskern Kobern verbleiben nur noch wenige Aussiedlungen ohne ausreichenden Anschluss. Die Wählervereinigung Für Kobern-Gondorf-Dreckenach wird daher das Ziel weiterverfolgen, für alle Bürgerinnen und Bürger in Kobern-Gondorf eine ausreichende Internetversorgung zu erreichen.

Pressemitteilung  
Wählervereinigung  
Für Kobern-Gondorf-Dreckenach